

# **Proclamant Une Religion Unifiée Pour Tous Les Gens**

Toutes les religions du monde – Judaïsme, Christianisme, Islam, Hindouisme, Bouddhisme, et autres – ont été sévèrement corrompues à travers des innovations, traditions, et l'idolâtrie d'être humains tels que les prophètes et les saints.

Le plan de Dieu, comme mentionné dans l'Ancien Testament (Malachie 3:1), le Nouveau Testament (Luc 17:22-36 & Matthieu 24:27), et ce Testament Final (3:81), nécessite l'envoi du Messager de Dieu de l'Alliance après que toutes les Écritures aient été délivrées. La fonction principale du Messager de Dieu de l'Alliance est de purifier les Écritures et les unifier en un message universel au monde de la part du Créateur et Soutien de ce monde.

Cette prophétie majeure des Écritures a maintenant été accomplie. Le Messager de Dieu de l'Alliance est arrivé, soutenu par une preuve tangible impressionnante (voir l'Appendice 2). Le processus de purification et d'unification a commencé. Le plan de Dieu est soutenu par les forces invisibles de Dieu, et les dimensions énormes de ce plan divin sont manifestes dans l'exposition récente de faux religieux, et le retrait de barrières anti-liberté telles que le Mur de Berlin, le Rideau de Fer, et le rideau de bambou.

Dès lors, il n'y a qu'une seule religion acceptable pour Dieu – la Soumission. Quiconque se soumet à Dieu et voue l'adoration à Dieu SEUL est un "Soumis". Ainsi, on peut être Soumis Juif, Soumis Chrétien, Soumis Bouddhiste, Soumis Hindous, ou Soumis Musulman.

*La seule religion approuvée par DIEU est « Soumission. »*

*[3:19]*

*Quiconque accepte autre chose que la Soumission comme sa religion,  
elle ne sera pas acceptée de sa part et, dans l'Au-delà,  
il sera avec les perdants.*

*[3:85]*

*L'Éternel, ton Dieu, te suscitera du milieu de toi, d'entre tes frères, un prophète comme moi : vous l'écouteriez.*

*(Moïse dans Deutéronome 18:15)*

*Je leur susciterai du milieu de leurs frères un prophète comme toi ; je mettrai Mes paroles dans sa bouche, et il leur dira tout ce que je lui commanderai. Et si quelqu'un n'écoute pas Mes paroles qu'il dira en Mon nom, c'est Moi qui lui en demanderai compte.*

*(Deutéronome 18:18-19)*

*Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur, afin qu'il demeure éternellement avec vous, l'ESPRIT DE VÉRITÉ.*

*(Jésus dans l'Évangile selon Jean 14:16-17)*

*Quand le consolateur sera venu, l'ESPRIT DE VÉRITÉ, il vous conduira dans toute la vérité ; car il ne parlera pas de lui-même, mais il dira tout ce qu'il aura entendu, et il vous annoncera les choses venir.*

*(Jésus dans l'Évangile selon Jean 16:13)*

#### *Le Messager de Dieu de l'Alliance*

*Voici, j'enverrai Mon messager ; Il préparera le chemin devant Moi. Et soudain entrera dans son temple le Seigneur que vous cherchez ; Et le messager de l'alliance que vous désirez, voici, il vient, Dit l'Éternel des armées. Qui pourra soutenir le jour de sa venue ? Qui restera debout quand il paraîtra ? Car il sera comme le feu du fondeur... Il s'assiéra... purifiera...*

*(Malachie 3:1-3)*

Quand DIEU **SEUL** est mentionné, les cœurs de ceux qui ne croient pas en l’Au-delà se crispent par aversion. Mais quand d’autres sont mentionnés à coté de Lui, ils deviennent satisfaits.

[39:45]

Dans la 27<sup>ème</sup> nuit de Ramadan, 13 A.H. (Avant Hégire c'est-à-dire 610 après J.-C.), le prophète Mohammed (l'âme – la personne réelle – pas le corps) a été convoqué au plus haut point possible, à des millions d'années-lumière de la planète Terre, et ce Coran a été placé dans son cœur (2:185, 17:1, 44:3, 53:1-18, 97:1).

Par la suite, le Coran a été libéré dans la mémoire de Mohammed, avec la médiation de Gabriel, sur une période de 23 ans, de 610 à 632 après J.-C. (17:106). Au moment de la libération, Mohammed l'écrivait scrupuleusement de sa propre main (Appendice 28). Ce que Mohammed a laissé était le Coran complet, écrit dans l'ordre chronologique de la révélation, avec des instructions détaillées pour mettre les révélations dans l'ordre décrété par Dieu.

Pendant le processus de réarrangement, les scribes qui idolâtraient le Prophète ajoutèrent deux versets à la fin de la Sourate 9, la dernière sourate révélée à Médine. Cet acte blasphématoire résulta en une guerre de 50 ans entre Ali Ibn Abi Taalib et ses adeptes d'un côté, et les déformateurs du Coran de l'autre côté. La guerre prit fin quand Hussein ibn Ali et sa famille furent martyrisés à Karbala.

Ce fut le dirigeant omeyyade Marwan Ibn Al-Hakam (mort en 684 après J.-C.) qui détruisit le Coran original écrit de la main de Mohammed, "craignant l'éruption de nouvelles disputes".

Le Messenger de Dieu de l'Alliance a présenté une preuve éclatante stipulant que les versets 9:128-129 n'appartiennent pas au Coran (Appendice 24). Avec le retrait de ces faux versets, le Coran a finalement été restauré. Notre génération est la toute première à recevoir le Coran dans sa forme purifiée et finalisée (voir les Appendices 1 et 28).